

# 祝 野球の子10周年



新ユニフォームお披露目 平成19年4月1日

阿賀野市体育協会の加盟団体である阿賀野市還暦軟式野球倶楽部「野球の子」が、今年度結成から10年を迎え、10月30日(日)に市内で10周年記念式典を行いました。

「野球の子」は、11年前に還暦野球のお話があり、昭和21年生組の3人が発起人となり設立したもので、平成18年4月22日に設立総会を開催し、34名で活動を開始しました。

今回の10周年記念事業実行委員長で初代事務局長の遠藤静哉さんは、「平成19年から25年までの7年間は、全日本選手権出場3回、全日本選抜大会出場4回と、いずれかの大会に7年連続出場しており、中でも第25回大分県別府市で開催された全日本選手権大会に初めて出場し、ベスト16まで勝ち上がったことや、第14回全日本選抜でベスト8まで勝ち上がるなど、素晴らしい成績を挙げることができました。

最近メンバーの多くが古希に近づいており、チーム力の高位平準化を保つことは難しく、若手の確保が喫緊の課題であり、「野球の子」の存亡をかけて取り組んでいかなければならない。」と「野球の子10年のあゆみ」の冊子の巻頭で記されています。

「野球の子」がこれからも永きにわたりご活躍されるようご祈念するとともに、選手の皆様にはこれからもお元気で、軟式野球を通じて阿賀野市の生涯スポーツの発展等に一層のご支援をいただきたいと思えます。

「10周年」誠におめでとうございます。

